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米兰达·可儿点亮圣诞树

全球华商年度经济论坛落幕

! ! ! !为期两天半的全球华商年度经济论坛不久前在上海国际会议中
心圆满落幕。全国政协委员、工商联副主席庄聪生，独立经济评论家、
独立经济学人叶檀，前招商银行行长马蔚华，复星集团 !"#梁信军，
北京中坤投资集团董事长黄怒波，前深创投集团董事长靳海涛，$%
赶集集团公司资深副总裁张川，著名财经作家吴晓波，聚成股份党委
书记、董事长陈永亮，聚成股份总裁郭林生，华商书院总经理张淑惠
及华商书院的企业家学员等政、商、学届嘉宾共计 &'''余人聚集一
堂，共同探讨“(')*企业突围与升级”之道。

! ! ! !伴随《芈月传》的开播，孙俪的表演实力再次得到了观众的认可和肯
定。有了《后宫甄嬛传》的成功在前，《芈月传》从开播之前就不断被观众和
媒体拿来跟《后宫甄嬛传》做比较，放在任何人身上都不免有压力，但孙俪
却一如既往地淡然内敛，“我已经做到了所有一切我可以做的，让大家去
认识这一部戏，这一部戏到底观众的反响和接受程度如何那就是它的命
了，每一次我朋友来问我这个戏怎么样，我每一次都是讲一般一般，因为
我不希望大家有太高的期待值，其实我自己看完这个以后，它是一部还不
错的戏，真的是一部好戏。但是可以不可以超越之前做的《甄嬛传》，那就
是大家去感受。但是，对于我来说我能够超越自己，我能够超越自己在《甄
嬛传》里面的表演，我觉得这个是我想去做到的。”
她不急于找所谓的答案，无论是拍摄过程中，还是等待开播的日子

里，都过得很珍惜，观众急着看剧集播出，她却并没有觉得等待很难熬，
还在微博上用分享照片和剧照的方式跟大家分享和互动。两度在
大型古装戏中担当女主角，孙俪对古装戏的喜爱可见一斑，“我
觉得每一个女孩心目当中都有一个古装梦，记得在我很小的
时候，我们幼儿园流行什么呢？妈妈带去艺术照相馆拍一些
那种古装衣服照。”孙俪回忆起了小时候的事。相对于《芈月
传》的正剧风格，在即将上映的电影《恶棍天使》中，孙俪可算
彻头彻尾地玩了回颠覆，跟老公邓超一起开启了疯癫模式，
难怪电影还没上映，网友们就声称这次孙俪被老公彻底“玩坏
了”。不过孙俪自己却说不觉得在扮丑，还很享受其中的表演，
觉得让自己很放松。她还说：“去拍摄这部戏就是想要颠覆一下
自己的表演和形象，对这部电影充满了期待。”虽然戏中形象百
变，但生活中孙俪却更喜欢简单的裤装，“特别是冬天，如果真的
是露两条腿在那里我觉得比较冷，我比较喜欢穿简单一点的，简
洁一点。”跟她讲话，你似乎总能找到当年她《玉观音》中的神情和
样子，依然那么真实而随和。

后记!!

很多人说孙俪人美戏好!家庭幸福!是不折不扣的人生赢家" 然

而孙俪却说#$我觉得%这样说&太早了!我还太年轻了!不要太早归纳

和总结!现在还为时过早" '

! ! ! !说到现在人气最高的内地女
星，非孙俪莫属，从《甄嬛传》开始
跻身一线女星行列的她，凭借新
剧《芈月传》的开播，实打实的做
到了再次霸占了荧屏，让别人无
屏可占！日前，这位荧屏霸主一身
优雅端庄的红色裙装亮相北京
+,)$ 中国国际珠宝展期间的老
庙黄金新品发布现场。熟悉孙俪
的人都知道她的拜“金”主义。当
天“娘娘”也毫不掩饰自己对黄金
的喜爱之情，对她而言，买黄金并
非为了爱财，而是代表了好运，
“买黄金也是很好的理财手段，而
且，对于中国人来讲红色和黄色
就是代表吉祥的感觉，我一般过
年送小孩我很少送压岁钱，就是
送一些黄金的东西，因为能够留
住，可以买有生肖纪念意义的，以
后他长大了，也是知道哪一年然
后是哪一个阿姨送的。”

不仅如此，孙俪还喜欢帮自
己孩子们收集黄金，已经有一子
一女的她说：“从小就给他们收
集（黄金），有他们属相的，每年
都是会有，我就是尽量收集 +-

年，两个轮回。”因为自己对黄金
的喜爱，所以当知道自己被邀请
做代言人时，孙俪特别高兴，她
说：“因为很早之前我每年都给
自己买黄金，而现在找我做代
言，相信真是会给我带来很多
的好运！”当被问到是否考
虑自己设计饰品时，孙俪
说：“珠宝设计是一个
很不一样的东西，因为
有时候在平面上面
设计的好看和出来
的东西又不一样，
有时候平面上面
设计的好看，但是
工艺不一定做得出
来，所以，以前自己
尝试过想给自己设计
一些首饰，后来发现挺
难的，喜爱造型有现代
感的饰品。”

! ! ! !圣诞节马上就要到了，各式各
样的圣诞点灯活动预示着新一年的
到来。日前，施华洛世奇在上海港汇
恒隆广场举行了 +')$“璀璨圣诞
树”亮灯仪式。国际超模米兰达·可
儿特别现身为圣诞树“点灯”。今年
的圣诞树高达 )+.%米，底座由镜面
围成，悬挂着透明仿水晶珠串，犹如
繁星般剔透晶莹，折射出美轮美奂
的炫目光影。底座上方，系着银色蝴
蝶结缎带的施华洛世奇蓝色礼物盒
堆叠成圣诞树造型，仿佛是圣诞老
人给大家带来的惊喜。

黄晓明活出多样精彩

! ! ! !作为人头马大中华区 /01 先
锋，黄晓明近日亮相其“02304”式
生活哲学———“一生 5 活出不止一
生”传承精髓发布现场，鼓励大家
进一步释放自己的多样才华，让自
己的一生，可以活出不止一生。其
实，在影视作品中有优秀表现的黄
晓明同样也是一位拥有多样才华：
用实践爱护地球的“环保主义者”；
用爱心温暖世界的“爱心大使”等
多面艺人。黄晓明说：“我认为生命
的意义就是在于挑战未知，经历各
种不同的人生。其实每一个人都有
无限的才华和更多的生活方式等
待着自我去发掘。我希望可以帮助
更多人实现生活中的各类梦想。”

冰冰李晨“神”组合变身店长

说到时下最玩得开的娱乐情侣，非范冰冰李晨莫属，两位在电视娱
乐节目中的表现颠覆了范冰冰在所有观众心目中的女神形象。近日，范
冰冰李晨再发奇想，现身阿迪达斯上海第一家 06789:;<=8 !7>><?9@A<运
动时尚品牌体验店的开幕活动上体验了一把当店长的乐趣，也给了粉
丝一个不小的惊喜。身为情侣的两人同是运动爱好者，当天还特别分享
了各自对于运动时尚生活方式的独到见解，倾情演绎最 BC运动风尚。

田亮助力“童爱洗衣房”

! ! ! !曾经的“体操王子”，而今的“国民暖爸”田亮，最近，现身上海参
加碧浪携手大润发、飞牛网及中国青少年发展基金会发起的“一指
洁净 爱心满分”，共建“童爱洗衣房”公益活动，为四川地区的留守
儿童送去关爱。作为拥有一对萌娃的奶爸的他，其实从 (,,D年携手
灾区孩子走过红毯，就获得“灾区孩子最喜爱慈善之星”称号，此次，
田亮希望通过共建童爱洗衣房活动，号召有更多人加入，共同向留
守儿童们传递爱心，表达善意。
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在无数观众
的翘首期盼下，
被认为是《后宫
甄嬛传》姐妹篇
的《芈月传》终于
开播了。曾凭借
在《后宫甄嬛传》
中饰演甄嬛而入
围第 41届国际
艾美奖最佳女主
角奖的孙俪，这
次再次出演女主
角秦宣太后芈
月，并在新剧开
播之际跟我们聊
了不少。
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爱“金”的女人

新电影喜剧形象很突破


